



CIRCUITOS POR ESPAÑA

CAPITALES ANDALUZAS

6 DÍAS / 5 NOCHES



ITINERARIO

• DÍA 1.- ORIGEN - ANTEQUERA - HOTEL

Salida en tren con destino Andalucía. Almuerzo en Restaurante (si el horario del tren lo permite). Por la tarde salida para visitar Antequera, pasearemos por el centro histórico y por la plaza de Santo Domingo donde se encuentra el convento de Santo Domingo uno de los más conocidos de la ciudad. Pasaremos por el antiguo cine Torcal y el palacio de los Condes de Colchado, y el convento de la Encarnación, de las Carmelitas descalzas y uno de los más antiguos de la ciudad. Traslado al hotel en Granada. Distribución de habitaciones, cena y alojamiento.

• DÍA 2.- MÁLAGA

Desayuno. Salida para visitar Málaga con guía local. Empezaremos con una panorámica en bus subiendo a los alrededores del Castillo de Gibralfaro donde realizaremos una parada para poder sacarnos una de las mejores fotografías de Málaga La Bella desde donde se puede ver el puerto, Muelle Uno, Plaza de Toros de la Malagueta y el centro de la ciudad con su Catedral. A continuación, recorreremos los puestos de flores de la Alameda y el palmeral de las sorpresas. Comenzaremos por la conocidísima calle Larios, una de las más importantes de la ciudad, el pasaje de Chinitas, uno de los rincones con mayor encanto de la ciudad. Pasaremos por la plaza de la Constitución, el corazón del centro histórico. Continuaremos hacia calle Granada por donde llegaremos a la iglesia de Santiago donde fue bautizado Pablo Ruiz Picasso y por la calle San Agustín donde se encuentra el Palacio de Buenavista sede del museo Picasso Málaga. Veremos los exteriores de la Catedral conocida cariñosamente como la manquita por la falta de una de sus torres y la famosa calle Larios que invita a pasear. Acabaremos visitando el mercado más importante y típico de Málaga El Mercado de Atarazanas. Almuerzo en restaurante. Por la tarde tiempo libre en la zona del Puerto de Málaga, el muelle 1 y el palmeral de las sorpresas. Regreso al hotel, cena y alojamiento.



• DÍA 3.- SEVILLA

Desayuno. Salida para visitar con guía local Sevilla. Empezaremos por el pabellón de la expo de 1929 más importante y desde el exterior todos los pabellones y la plaza de América. En bus pasaremos por la avenida más famosa de la ciudad y veremos Triana y su puente desde la otra orilla, además de la famosa Maestranza. A pie visitaremos el barrio de Santa Cruz, un barrio con algo especial, donde descubriremos sus principales rincones. Pasaremos por la Plaza del Triunfo, patrimonio de la Unesco desde 1989, y los exteriores de la catedral. Tiempo libre o posibilidad de realizar una visita guiada a la catedral (no incluido en precio). Almuerzo en restaurante. Tiempo libre. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

• DÍA 4.- GRANADA - ALBAICÍN - RUTA REYES CATÓLICOS

Desayuno. Salida para visitar el Albaicín, patrimonio de la humanidad y origen musulmán de la ciudad, conociendo su entramado de calles con sus típicos Cármenes Granaíños, que eran las fincas de recreo musulmanas. La mejor vista de la Alhambra desde el mirador de San Nicolás. Finalmente en la colina Valparaíso pasearemos por El barrio del Sacromonte, tradicional barrio gitano granaíno donde se esconden en sus cuevas esa magia y el duende andaluz del flamenco. Regreso al hotel para el almuerzo. Por la tarde salida con guía oficial para realizar la Ruta de los Reyes Católicos. Pasaremos por la iglesia de las Angustias, la alhóndiga (entrada incluida), monumento más antiguo que nos dejaron los árabes; veremos el ayuntamiento, la alcaicería, la fachada de la catedral, la capilla real (entrada incluida) y la Plaza Bib Rambla, testigo mudo de corridas de toros, autos de fe y ejecuciones públicas. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

• DÍA 5.- CÓRDOBA

Desayuno. Salida para visitar Córdoba con guía local, visitaremos la judería con sus preciosas callejas como la del pañuelo o las flores, que invitan a fotografiar cada rincón hasta llegar a la Mezquita-catedral, el monumento más emblemático de la ciudad y terminada de construir en el año 988 (no incluye entrada, solo exterior). Posibilidad reservar opcionalmente entrada a la Mezquita Catedral Almuerzo en restaurante. Tiempo libre o posibilidad de realizar una excursión opcional a Medina Azahara. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

• DÍA 6.- HOTEL - ORIGEN

Desayuno. Salida a la hora indicada con dirección a la estación para coger el tren de regreso. Almuerzo por cuenta del cliente. Fin de nuestros servicios.

**✓ EL PRECIO INCLUYE**

- Tren en clase turista.
- Alojamiento 5 noches en hotel 4*.
- Traslados estación de tren / hotel / estación de tren.
- Autobús durante todo el circuito.
- Guía acompañante desde origen.
- Guías locales y entradas a todos lugares y museos indicados.
- Pensión Completa y salida ultimo día con desayuno.
- Seguro de inclusión.

⊘ NO INCLUYE

- Extras en los hoteles / restaurantes.
- Entradas a monumentos, museos, etc., no indicadas.
- Cualquier servicio no especificado en el apartado "Incluye".

H HOTELES**GRANADA****Checkin Camino De Granada 4* o Similar**

<https://www.checkinhotels.com/nuestros-hoteles/checkin-camino-de-granada>

Km 29 Antigua, Ctra. de Malaga, Chana, 18015 Granada

Teléfono: 958 28 62 00





CIRCUITOS POR EUROPA

CAPITALES ANDALUZAS



CONSULTE AQUÍ LAS EXCURSIONES ACTUALIZADAS

ASEGÚRESE DE CONTAR CON LOS ÚLTIMOS CAMBIOS

EXCURSIONES OPCIONALES

PRECIO PAQUETE DE EXCURSIONES 60€



SEVILLA

Catedral Sevilla

Catedral Sevilla (entrada incluida) la nave gótica más grande del mundo. De belleza sobria y atmósfera mística enamora a los visitantes. Un templo donde veremos imponentes bóvedas, la biblioteca, las capillas y el hechizo del patio de los naranjos.



CÓRDOBA

Mezquita Catedral

Mezquita-catedral (entrada incluida), el monumento más emblemático de la ciudad y terminada de construir en el año 988. Accederemos por la puerta del Perdón o las puertas de Al Hakam II las más bellas de origen musulmán hasta el patio de los naranjos que nos da la bienvenida. Disfrutaremos del famoso bosque de columnas y desde aquí descubriremos impresionantes rincones como la nave gótica o la basílica de estilo renacentista entre otros.



CÓRDOBA

Medina Azahara

Salida para visitar **Medina Azahara con guía local**. A la llegada cogeremos la lanzadera que nos llevará hasta el mayor conjunto arqueológico de todo el país. Ciudad que Abd-al Rahman III mandó construir a los pies de Sierra Morena. Pasaremos por el Alcázar real, las viviendas y la mezquita. Recorreremos pasillos, torres y salones que nos trasladan atrás en el tiempo hasta la esplendorosa época Omeya del califato de Córdoba.